

## NAVA DE FRANCIA



Los vecinos asisten a las danzas populares, que forman una cruz, durante el ofertorio al Santo Cristo, patrón de Nava de Francia. | FOTOS: CASAMAR

### LOS DETALLES

#### Demostración de habilidades

Las niñas y jóvenes que realizan las ofrendas con bailes pudieron demostrar sus dotes antes de la misa en "petit comité", bailando alrededor de una botella colocada en el suelo. El reto consistía en no tirarla.

#### Paciencia infinita y buen ritmo

Desde mucho antes de comenzar la misa los vecinos abandonan sus casas dejando incluso notas para reunirse en la plaza.

#### Pregón recordando la infancia

Tino Herrero, como otros muchos, tiene vínculo permanente con el pueblo desde su tierna infancia, y aseguró que "La Nava deja huella".

# Alborozo en honor al Santo Cristo

Los vecinos reciben las fiestas patronales con misa, procesión, ofertorio, danzas y pregón con chupinazo

CASAMAR-S.DORADO | NAVA DE FRANCIA

AUNQUE ayer tuvo lugar la elección de Reinas y Damas de las fiestas en honor al Santo Cristo, la localidad de Nava de Francia acogió ayer el arranque de los festejos de manera oficial y a lo grande. A pesar de que la misa se retrasó media hora, los vecinos ya estaban listos para un sinfín de bailes y celebraciones, y calentaban motores mucho antes en la plaza con bailes populares y animando el ambiente. El Grupo Arraigo, de Salamanca, se encargó de dar alegría a la espera con gaitas y tambores acompa-

ñando danzas folclóricas, compuesto de seis miembros en el día de hoy. Las niñas del pueblo, ataviadas con sus vestidos, tampoco dudaron en demostrar sus habilidades formando un corrillo y jaleadas por los vecinos.

Tras finalizar la misa los participantes en la procesión trasladaron al Santo Cristo hasta la plaza situada junto a la iglesia, dando un pequeño rodeo a ritmo ceremonioso con tamboril y botafumeiro. Después de bendecir la imagen, los vecinos se acercaron para dejar su ofrenda y mostrar sus respetos, siendo una de las niñas protagonistas de los bailes populares quien se mantu-

vo frente a la figura para sostener el cestillo de las ofrendas.

Enseguida comenzaron los bailes de ofrenda típicos, ejecutados por el grupo de niñas, espectáculo que todos los asistentes contemplaron con atención. Formas de cruz y bailes típicos animados con castañuelas y con palos de danzantes de madera entretuvieron a la multitud.

Al finalizar, el alcalde, Julián González, dio paso al pregonero desde el balcón de la biblioteca municipal, que en esta ocasión fue Tino Herrero, natural de Avilés y afincado allí, aunque con vínculos familiares en Nava de Francia.



Procesión cuidada al detalle desde la iglesia hasta la plaza.



La danza con palos de madera que chocan entre sí es típica de la zona.

### CIUDAD RODRIGO



#### Preparada la oficina de la XXII Feria de Teatro

La oficina de gestión de la XXII Feria de Teatro de Castilla y León en Ciudad Rodrigo quedó ayer preparada para atender a los profesionales en el arranque del certamen que tendrá lugar mañana a las 18:00 horas en el Teatro Nuevo. | CASAMAR

### CASILLAS DE FLORES



#### Visita guiada al "Dolmen de la Casa del Moro"

El arqueólogo Ángel Palomino, encargado por la Junta de la Castilla y León de la intervención de rehabilitación del "Dolmen de la Casa del Moro" ofreció a una veintena de vecinos una interesante visita guiada sobre los trabajos realizados. | CASAMAR